



こんにちは、  
いざも百年の家プロ  
ジェクトの錦織建設  
錦織正明です。

先日、  
この春お引渡しした  
当社の百年仕様、第  
一号のお宅にお邪魔  
しました。

今年の夏は、震災や  
原発事故による電力  
不足が心配され、日  
本中で節電が叫ばれ  
ています。被災地や都会の方に  
は申し訳無いのです



涼しげでいいねえ

春夏冬二升五合

あきさすほんじとう

当日は外気温34度、35

度の暑い日でしたが、窓を開けエアコンを使わずにすごしておられました。

「エアコンは使われますか?」と聞くと「時々」というお答え。  
「光熱費はどうですか?」と聞くと「ガス代も無いし電気代も安いです」との

お答え。  
快適にお住まいいた  
だいているようで安心しました。リビングの窓の外を眺めると、朝顔が這わしてありました。

今年の夏は、震災や  
原発事故による電力  
不足が心配され、日  
本中で節電が叫ばれ  
ています。

この春お引渡しした  
当社の百年仕様、第  
一号のお宅にお邪魔  
しました。

被災地や都会の方に  
は申し訳無いのです

11.09第55号

百年の家project通信

編集・制作

百年の家project本部

TEL 0564-72-5446

FAX 0564-72-5447

掲載されている事項について、  
許可なくコピー、転載を禁じます

が、ここ山陰の田舎では「電力不足」と言う言葉が今一つピンと来ません(島根にも原発があります)。だからと言つて電気を使い放題と言う訳ではなく、省エネで暮らすことが、環境にもお財布にも優しい事は間違ひありません。

当社の事務所でも、エアコンの使用を減らして電気代を削減しようと、数年前から「緑のカーテン」を作り始めました。最初は西日の強い入口の前だけでしたが、昨年からは専用の架台をしつらえて、南側の窓をすべて覆いました。きちんととしたデータを取りついている訳ではありませんが、少なうか。  
そんなハード(建物)だけでなくソフト(暮らし方)も提案できるような工務店になります。

今後も「緑のカーテン」で「省エネ」と「夏野菜の収穫」「一石二鳥で楽しみます。」いつも百年の家プロジェクト錦織建設錦織正明





## 百年の家project 通信



最近はあまり現場で  
る事もなく、事務所で  
設計をする時間が多い  
ですので、今回は設計  
について書いてみたい  
と思います。

いてよく思う事があります。



「あ、あそこはこうすれば良かつたな」と、悔いが残るような事になります。

最近はハウスメーカー  
さんの展示場や折込み  
チラシに入つてくる家  
の間取りを見て、

最近の家ってこんなものかなく、どうも固定観念を抱いてしまふ方が多くいらっしゃぬかと思ひますが、

設話とはどういった事でしょうか？

プラン集の中からAプランかBプランかを選択していくのでしょうか

設計とは創造です。

住む人が豊かに生活できる空間を創造する事です。

私は住まい創りにおいてこの過程を重要視しています。



色々な条件はあるだろ  
うけど、妥協を重ねる  
住まい創りではなく、  
ベストな住まいを目指  
して設計には本当に納  
得いくまで時間を使つ  
て頂きたいと思いま

する状態をつくる事です。自分の代で3回家を建てるのではなく、三世代は健康で長生きのできる住まいを実現する事です。



いすゞ  
百年の家プロジェクト  
(株)浜村建設  
梶正城

MACKYこと梶くんのブログは、楽天ブログ「梶の建築徒然日記」にて。

COPYRIGHTS(C) 百年の家project © ALL RESERVED



## 瓦を降ろそうキャンペーン

地震対策の最優先事項は、屋根を軽くする事。  
何よりもまず先に、瓦を降ろそう

2007.08.08  
百年の家project

どこのコンサルが自分が考えたと書いていますが、全くのウソ。岡崎にある会社の社長のオリジナル。コンサルティングがウソつく時点で暗病反で

岡崎が生んだ名言  
「めいげんそことば」  
僕も大好きで貼りまく  
つてます。

周りの人も自分も、  
幸せになつていく  
魔法の言葉。

実は言葉だけじゃなく、  
自分に影響を与える  
すべてのものと  
自分の反応は別のもの  
なので、  
喜んだり、悲しんだり、  
ふてくされたり、  
感動したりする前に、  
実は自分で、  
喜ぼう！悲しもう！  
ふてくされてやれ！

「使う言葉で、気分が明るくなったり、暗くなったりするのは、実は自分で決めている。」

あなたの中の  
白黒合戦、どっちが勝つ  
てますか？

で反発する言葉  
人のエネルギーを吸い  
取り、周りの人をも暗  
くする言葉。

## 「明元素と暗病反」

年の家  
プロジェクト  
代表 杉浦 一広



「明元素」欲しい方は杉浦まで。

の素の奥にしまつてあるコノ仕組みをも知つてしまひましたね

「言葉は言霊」

でも、難しくてわから  
ない子供達は、  
口に出す言葉を変えて  
あげることで自信を持  
てるようになります。

「誰も自分の許可なしに、自分を傷つけたり自分を喜ばせたりできない」から。

感動しちゃおー！  
を選んだ結果、そうなつ  
ている。

百年の家のケータイ QRコードをケータイの  
カメラで読み込んで  
アクセス！

百年の家  
プロジェクト  
「春夏冬ニ升五合」  
が読みみたい方は、下  
記のお届けした工務  
店か、本部までご連  
絡ください。

9枚目の葉っぱを摘むかどうかで広がりがかなり変わつてきます。

緑のカーテンにチャレンジされた方、結果はどうでしたか？町並みを見ても例年になく沢山の家庭がやられていましたが、出来が今ひとつ

んの事務所は例外で  
それはお見事な出  
来。

家づくりものさし塾  
岡田先生の講演予定

2011年9月24日  
島根県松江市  
2011年11月20日  
群馬県高崎市



2011年9月24日（土）島根県松江市 山陰中央新報文化センター松江教室で 第3回「安全編」開催！